

FAQ - Les enfants en voyage - Avant le départ

Soumis par Cyril
06-12-2009

Quand et comment avez vous annoncé à vos enfants que vous programmiez de partir tous ensembles autour du monde ?

Nous avions le souhait de ne présenter à notre famille notre projet de voyage qu'une fois celui-ci bien avancé dans sa préparation. Les enfants étant par nature très bavards, nous ne les avons impliqués qu'une fois la famille au courant, c'est à dire un an avant le départ. A leur age, elles n'avaient pas une réelle connaissance du monde, elles n'avaient donc pas de souhaits en terme de pays à visiter, le choix de l'itinéraire s'est donc fait sans elles. Sans être forcées de propositions, elles ont tout de même participé à la préparation dans le sens où chaque étape était décrite, expliquée puis vécue : achat des billets d'avion, achat de matériel, démission, déménagement, etc.